



RELIGIOSAS rezan cerca de la estatua de Juan Pablo II a la entrada del Hospital Gemelli, donde está siendo tratado el Sumo Pontífice, en Roma, Italia.

Está internado desde el 14 de febrero: El Papa Francisco muestra “buena respuesta a la terapia”

El Vaticano informó que presenta una “leve mejoría”, aunque se espera que hoy se ausente de la tradicional oración del Ángelus.

FRANCE PRESSE

El Papa Francisco, hospitalizado desde el 14 de febrero por problemas respiratorios, muestra “una buena respuesta a la terapia”, indicó ayer el Vaticano en el último parte médico sobre la salud del jesuita argentino de 88 años.

“El estado clínico del Santo Padre en los últimos días se ha mantenido estable y, en consecuencia, atestigua una buena respuesta a la terapia”, subraya la Santa Sede, que habla de una “gradual y leve mejoría”.

El Pontífice fue ingresado hace 23 días en el hospital Gemelli de Roma por una bronquitis, que derivó en una neumonía bilateral. Desde entonces, su estado de salud ha sufrido altibajos. La última recaída tuvo lugar el lunes, cuando sufrió “dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda”, pero, desde entonces, no se ha informado de nuevas crisis.

En los últimos días se ha mantenido siempre sin fiebre y han mejorado los intercambios gaseosos en su sistema respiratorio, es decir, que su sangre está mejor oxigenada. Los análisis químicos de la sangre y el hemograma “se confirman estables”, informó el Vaticano.

Los médicos se muestran, sin embargo, cautos. “Los médicos, con el fin de confirmar estas primeras mejorías en los próximos días, mantienen prudentemente todavía el pronóstico reservado”, reza el informe médico, y agregaron que durante el día alternó fisioterapia, con el descanso, la oración y algo de trabajo.

Aún así, la misa prevista para hoy la presidirá el cardenal checo Michael Czerny y es “bastante probable” que el Pontífice envíe un mensaje escrito con motivo del Ángelus, según la Santa Sede. La oración dominical del Ángelus es uno de los tradicionales momentos de encuentro entre los fieles y el Pontífice,

que sale a la ventana del Palacio Pontificio para pronunciar un mensaje. Pero a diferencia de su precedente hospitalización en 2021, cuando salió a un balcón de la clínica Gemelli, todavía no lo ha hecho en la actual.

Esta hospitalización, la cuarta y más larga desde 2021, genera preocupación por los problemas previos que debilitaron su salud en los últimos años: operaciones en el colon y el abdomen, y dificultades para caminar. La situación plantea además la cuestión de su capacidad para desempeñar sus funciones, máxime cuando el derecho canónico no prevé ninguna disposición en caso de un problema grave que pueda afectar su lucidez.

Los médicos aún no se pronunciaron sobre cuánto durará el ingreso ni tampoco sobre el tiempo que podría tomar la convalecencia de Jorge Bergoglio, que en los últimos tiempos ha descartado renunciar como hiciera Benedicto XVI en 2013.